



CONVOCATORIA DE PRENSA

LOS FARMACÉUTICOS DE CÓRDOBA PRESENTAN SU PARTICIPACIÓN EN UNA CAMPAÑA DE AYUDA SANITARIA INTERNACIONAL DE LA FUNDACIÓN BANGASSOU

El Colegio de Farmacéuticos de Córdoba acogerá este próximo jueves, día 22 de octubre, a las 11.00 horas, la presentación de una nueva edición de la campaña solidaria de colaboración de la Farmacia cordobesa con la Fundación Bangassou, por la que se reunirán fondos para el envío de material farmacológico a la Diócesis de Bangassou (República Centroafricana), regida por el obispo cordobés monseñor Juan José Aguirre.

CONVOCATORIA: PRESENTACIÓN DE LA CAMPAÑA DE AYUDA SANITARIA INTERNACIONAL DE LA FARMACIA CORDOBESA CON LA REGIÓN AFRICANA DE BANGASSOU

DÍA: Jueves, 22 de octubre de 2020

HORA: 11.00 horas

LUGAR: Colegio de Farmacéuticos de Córdoba (Avda. del Brillante, 31)

INTERVIENEN:

- **Rafael Casaño de Cuevas**, Presidente del Colegio de Farmacéuticos de Córdoba
- **Miguel Aguirre Muñoz**, presidente de la Fundación Bangassou
- **Rafael Millán Gómez**, Tesorero del Colegio Farmacéutico

Para más información:

Gabinete de comunicación del Colegio de Farmacéuticos de Córdoba: Tomás Muriel (95 462 27 27 / 605 603 382)